

退団選手コメント

No.4 田井 琴美



今シーズンをもちまして退団することになりました。3年間で嬉しい事、悔しい事たくさんの経験をする事が出来ました。主将としてチームを上手くまとめることは出来ませんでした。が、どんな時でもたくさんの人に背中を押してもらい前を向いて最後まで諦めずに戦うことが出来ました。ここでバレーが出来たこと、皆さんに支えられたことに感謝し、これからも頑張っていきます。引き続き大野石油広島オイラーズの応援をお願いします。3年間本当にありがとうございました。

No.3 福田 有里



この度、チームを退団することになりました。この6年間たくさんのことがあり思い出すと数えきれません。1番に思い出すのは、高校生に負けて給油所で30分以上お客様に怒鳴られた事です。『お前はここに何をしにきたんだ!』と大声で言われてしまった事は忘れません。しかし、ここまで本気で怒って頂けるお客様に出会えた事も私にとっては大切な宝となりました。大好きなバレーボールをここまで本気にやってこれたのも大野石油店の方々、お客様、仲間、家族のおかげです。これからも自分の決めた道に向かって頑張っていきますので応援よろしくをお願いします。最後に6年間本当にありがとうございました。

No.5 大楠 鼓雪



今シーズンをもって退団することになりました。良い時も苦しい時もありましたがチームのみんながいろいろな面で支えてくれた事にすごく感謝しています。5年間オイラーズでバレーができ、チームのみんなに出会えたことは私にとって宝物になりました。これからはまた新たな場所で今までやってきたことを活かして精一杯頑張ります。今まで応援してくださった方々、会社の皆さん本当にありがとうございました。

アナリスト兼マネージャー 川野 春菜



今シーズンをもちまして退団することになりました。アナリスト兼マネージャーという二役をさせていただき、わからないことだらけの毎日でしたがたくさんのことを学びとても良い経験が出来ました。

苦しい時期もありましたが支えてくださった方々応援してくださった皆様にはとても感謝しております。

これからは別の道に歩むこととなりますが、これからも変わらぬ御声援をよろしくお願い致します。今までありがとうございました。